

**INVERSIÓN POR MÁS DE US\$ 310 MILLONES:**

## Engie construirá planta fotovoltaica en la Región Metropolitana

La empresa de matriz francesa Engie Chile comenzó la construcción de la primera planta fotovoltaica de su cartera en la Región Metropolitana. El complejo, que se ubica en las comunas de Colina y Tiltil, tendrá 245.560 paneles solares y 208 contenedores de baterías de ion litio. Según la empresa, la planta podrá proporcionar energía limpia suficiente para suministrar a más de 120 mil hogares en Chile.

La inversión para construir el proyecto será de más de US\$ 310 millones, y se espera que entre en operación comercial durante el tercer trimestre de 2026, según detalló la firma.